

Palabras del Papa Francisco:

papa Francisco: «Todos los niños tienen derecho a jugar y a realizar actividades recreativas, tienen derecho, en definitiva, a ser niños. Sin embargo, los niños constituyen el grupo más vulnerable entre los emigrantes, porque, mientras se asoman a la vida, son invisibles y no tienen voz: la precariedad los priva de documentos, ocultándolos a los ojos del mundo; la ausencia de adultos que los acompañen impide que su voz se alce y sea escuchada. (...) Por último, deseo dirigir una palabra a vosotros, que camináis al lado de los niños y jóvenes por los caminos de la emigración: ellos necesitan vuestra valiosa ayuda, y la Iglesia también os necesita y os apoya en el servicio generoso que prestáis. No os canséis de dar con audacia un buen testimonio del Evangelio, que os llama a reconocer y a acoger al Señor Jesús, presente en los más pequeños y vulnerables.

Encomiendo a todos los niños emigrantes, a sus familias, sus comunidades y a vosotros, que estáis cerca de ellos, a la protección de la Sagrada Familia de Nazaret, para que vele sobre cada uno y os acompañe en el camino».



Amigos del 3Mundo

MISIÓN CATÓLICA DE LENGUA
ESPAÑOLA
ZÜRICH

Febrero 2017

Menores migrantes
vulnerables y sin voz.
Reto y esperanza



JORNADA MUNDIAL
DEL EMIGRANTE
Y DEL REFUGIADO

15 de enero de 2017



MISIÓN CATÓLICA DE LENGUA ESPAÑOLA.

Brandschenkestr. 14 8001 Zürich Tel. 044 281 06 06

www.misioncatolica.ch

Jornada Mundial del emigrante y Refugiado



El 15 de Enero del 2017 se celebró la Jornada Mundial del Emigrante y Refugiado. El lema fue **“Menores Migrantes, vulnerables y sin voz. Reto y Esperanza”**.

El Papa Francisco nos invita a fijar nuestra mirada en los niños migrantes porque “son extranjeros e indefensos... Ellos son quienes más sufren las graves consecuencias de la emigración, casi siempre causada por la violencia, la miseria y las condiciones ambientales, factores a los que hay que añadir la globalización en sus aspectos negativos”.



Ellos son supervivientes de mundos –otros mundos– a los que sistemáticamente cerramos los ojos y no queremos ver.



“No me llames extranjero, mírame bien a los ojos, mucho más allá del odio, del egoísmo y el miedo, y verás que soy un hombre, no puedo ser extranjero.

Rafael Amor



Al cumplir los 18 años la calle es su hogar y su futuro es quedar a merced de quien quiera explotarlos al margen del sistema